

Guatemala 22 de agosto de 2012  
Boletín No. 154



Gobierno de Guatemala

# Nueva obra vial beneficiará a 30 mil transportistas



Con una inversión de aproximadamente Q20 millones, el Ministerio de Comunicaciones Infraestructura y Vivienda (CIV) finalizó este miércoles los trabajos de ampliación a cuatro carriles de la carretera que de Cuilapa comunica a Barbarena, Santa Rosa. La obra según registros de la cartera responsable, beneficiará a no menos de 30 mil transportistas que transitan diariamente por la ruta.

El tramo abarca los kilómetros del 61 al 65 y la construcción de la nueva carretera de la ruta CA-1 Oriente será del punto 71 al 73, la obra además estará enfocada a facilitar el comercio y fomentar el turismo en la región por tratarse de un lugar fronterizo. Los trabajos incluyeron colocación de drenajes transversales y reubicación de la red de agua potable.

La inauguración de la obra estuvo a cargo del presidente Otto Pérez Molina, quien en su discurso hizo hincapié en el esfuerzo que se realiza desde el Ejecutivo para atender el sistema vial que permitirá el desarrollo económico regional y nacional.

"Estas son las obras en las que estamos enfocados a desarrollar. Lo dije antes de ser electo como presidente y ahora lo estamos cumpliendo en el Gobierno. Vamos a mejorar la infraestructura de Guatemala, para atraer más inversiones y a la vez más oportunidades para los ciudadanos; hicimos dos propuestas básicas: seguridad y empleo y por eso seguiremos trabajando", enfatizó el jefe de Gobierno.

#### Atienden abandono

El proyecto estuvo abandonado desde hace tres años; sin embargo, Pérez Molina re-

saltó el esfuerzo de la actual administración por recuperar las rutas centroamericanas y nacionales especialmente porque se han iniciado 300

frentes de trabajo para atenderlas. La nueva carretera comunicará a seis municipios del citado departamento.

